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Protokoll 
Forums-Treff vom Montag, 12.9.2022 – Rest. Hirschen, 1930 – 21.30 Uhr 
Anwesend : se / bva / kk / of 
Gäste : Anita Fleury, Philippe Meier 
 
1. Protokoll Forums-Treffen vom 11.7.2022 + 22.8.2022 

Beide Protokolle wurden zusammen am 6.9.2022 an alle Gremien verschickt. Es gab keine 
Einwände. 
Anmerkung A. Casartelli: 
13.12.2022, (neu), Infoveranstaltung spielzeugfreier Kiga findet in der Aula statt. Ev. können wir 
mithelfen beim Einrichten oder beim Apèro. kk fragt nach kk 
 
18./19. Januar 2023, Affengarten, findet hoffentlich dieses Mal statt. kk 
 
R.K. hat die Protokolle auf Homepage aktualisiert. 

 
2. Gemeindeblatt September / Oktober 2022 

1. Seite: Rückblick Kafi-Höck 1. KiGa-Tag und Kreuzungsaufsicht / bva 
                 Rückblick Betriebsbesichtigung Hopfentropfen / se 
2. Seite: Rückblick Seifenkistenrennen / bva 
3. Seite: Samichlaus / of 

 
3. Reglement Anpassung se/alle 

Anita und Philippe geben uns nützliche Hinweise, die im Reglement verfasst werden müssen, 
geregelt nach Volksschulgesetz. (Siehe QR-Code 1, Seite 5-12) 
Wahlen vom Vorstand sind festzuhalten, kann auch als «stille Wahl» durchgeführt werden. 
 
Bei dieser Gelegenheit sollten wir auch überdenken in welcher Form wir zukünftig auftreten 
wollen und/oder ob wir das Forum wieder zu Vorstand umbenennen, da es oft zu Verwirrungen 
kommt. (Es gibt 3 Arten der Elternmitwirkung: 
Elternrat, Elternforum und Elternrunde, genaue Beschreibung siehe Qr-Code, Seiten 8-9) 
 
 
 
 
 
 

4. Treffen mit Schul-Vertreter (KiGa)/ Primar 
5.10.2022, Pizzaria Stazione, 12.00-13.00 Uhr 
Protokoll siehe Seite 3 
 

5. Anlässe 
 

Bevorstehende schulunterstützende Anlässe  
 
Elternabende ausstehend: 1. Klasse, Kindergarten, 3. Klasse, PS Übertritt 
Jeder Stufenvertreter fragt bei seiner Klassenvertretung nach, wie das Forum auftreten kann. 
Daten und Einteilung siehe Protokoll vom 22. 8.2022 
 



 
 
Seite 2 

 
Vergangene Schulunterstützende Anlässe 
 
6.9.2022, Elternabend 1.Sek, 19.00 Uhr 
se organisierte obligaten Laugensandwich «SEK» zum Apéro, of kam als Redner 
 
Vergangene eigene Anlässe 
 
4. 9.2022, Seifenkistenrennen 
55 FahrerInnen waren angemeldet. D. Rupalti und O. Frei stehen als neue Redner zur 
Verfügung, falls Ueli Peter definitiv zurücktreten würde. Für die Schulpflege ist neu Ch. Abt 
zuständig. Ansonsten bleibt das bisherige OK bestehen. 
 
Frage P.M. Warum bei Anlässen z.b. Seifenkistenrennen unser Logo aufgeführt wird? 
Könnte so verstanden werden, dass die EmW dafür haftet. 
Um jede Haftung abzulehnen muss genau geschrieben sein, dass die Haftung bei den Eltern 
liegt (Siehe QR-Code) 

 
 

6. Jahresbericht 
Handhabung und Veröffentlichung werden am nächsten Treffen besprochen. 
 

7. Sonstiges 
 

Frage an Anita Fleury: 
Reglement Zahnarzt 
Wie werden Eltern zukünftig darauf aufmerksam gemacht?  
Anita schrieb am 14.9.2022 per Mail : 
Zusammenfassung: Eltern erhalten Anfang Schuljahr die Mitteilung, dass sie das Formular von 
der Homepage herunterladen können, bei Neuzuzüger, bei schuleintritt. Bei 
Verständnisproblemen können sich Eltern bei Lehrpersonen, Schulleitung oder 
Schulverwaltung melden. Die Schulpflege ist bemüht, dass alle wieder rechtzeitig informiert 
werden. 

  
 Termine für das kommende Schuljahr 

Können ab Mai im Schulsekretariat angefragt werden se/bva 
 
Beim nächsten Treffen besprechen 
-Kinderflohmärt wieder ins Leben rufen? 
-Schwimmunterricht se 

 
8. Nächstes Forumstreffen 

14. 11.2022, 19.30. Uhr, Rest. Hirschen se 
 
 

bva/11.11.2022 
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Protkoll vom 5.10.2022 
Treffen mit Schulvertretern Primar 
 
Anwesend: se, bva, of, SL P. Meier, B. Schmitter, C. Meili, M. Ackermann 
Entschuldigt: A. Casartelli 
 
-Ruth Wick lässt ausrichten, dass auf der Kreuzung Ende Müsliweg / oberhalb Altersheim die 
Schüler mit Velo/Trotinette oft gefährlich unterwegs sind. (nicht einhalten vom Rechtsvortritt, 
Kreuz und Quer, Mitten auf der Strasse, rasend ) 
Vorschlag P.M.: Eltern per Schreiben informieren-bevor etwas passiert.  
1. Vorschlag Elternbrief wurde an Schulleitung zur Ansicht gesendet (2.11.2022) bva 
 
-Anregung P.M. : Neuzuzüger per Mail oder persönlich auf EmW Tätigkeiten hinweisen und für 
Mitwirken anregen se 
 
-B. Schmitter sucht einen Koch für das Klassenlager Sept. 2023 
 
-Mitwirken bei Sportanlässe erwünscht, UBS KidsCup, Sporttag, Neu Mülibachstaffette 
bva bringt 2023 Znüni oder Zvieri. bva 
 
-Primar: keine Klassendelegierte nötig, solange die unkomplizerte Zusammenarbeit über 
Forum funktioniert 
 
-Jährliches Treffen in diesem Rahmen begrüsst 
 
Treffen mit LP Kindergarten 
A.Casartelli schreibt per Mail, dass von Seiten KiGa Klassendelegierte wieder erwünscht wird. 
Gerne nehmen wir das Thema auf. Kk klärt ab, ob dies an einem Treffen mit allen KiGa LP 
genauer besprochen werden kann. kk 

 
bva / 11.11.2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


